



Beim Verfolgen der weltbekannten berühmten Hahnenkamm-Abfahrt in Kitzbühel ist dem TV-Zuschauer vielleicht auch schon der Gedanke gekommen, wie es im Innern der Skirennfahrer kurz vor dem Start aussehen mag. Nervosität, Angst? Der ehemalige Spitzenfahrer Marco Büchel beschreibt in diesem SJW-Heft seine Gefühle während den letzten 20 Minuten vor dem Start des brutalsten Abfahrtsrennens der Welt. Geredet wird kaum und der Fahrer ist mit sich selbst allein, in seiner Gedankenwelt eingeschlossen. Schonungslos offen gesteht auch Büchel: «Was tue ich hier? Ich will das nicht. Will umdrehen. Raus hier. Wie gerne würde ich jetzt tauschen.» Und trotzdem wissen die Fahrer, dass Angst ein schlechter Begleiter ist. Der Sportler muss attackieren, denn nur so bleibt er der Pilot auf den Skiern und nicht der Passagier. Das Heft bietet neben der tatsächlich fassbaren Anspannung vor dem Start auch eine ansprechende visuelle Gestaltung, indem intervall-mässig die verbleibende Zeit heruntergezählt wird. Ein faszinierendes Protokoll, das den Lesenden ins Starthaus der Kitzbühel-Abfahrt katapultiert.

Ab 10 Jahren.

Roger Meyer

Noch 20 Minuten

Nervenkitzel Kitzbühel

Büchel, Doris

Hausheer, Roland (Ill.)

SJW Schweiz. Jugendschriftenwerk,
2019

36 Seiten: Illustrationen (farbig)

978-3-7269-0183-7: CHF 8.00

PZB SJW 2607